



國府だより

小松市立国府小学校

青木 敬子

令和7年10月17日

No. 15

1年の折返し

さわやかな秋風が感じられる10月。1年の折返し、前期と後期の交代時期となる15日に全校集会をしました。

体育委員会は、これから始まるランランタイムについて、○×クイズを交えてわかりやすく知させていました。

その後前期委員会活動の振り返りの発表がありました。これまでの活動を振り返り、できしたこと、後期の委員会に頼みたいことなどを各委員長が立派に話していました。

そして、スポーツフェスティバルでできなかった児童会種目「○×クイズ」にチャレンジしました。正解するごとに歓声が大きく上がり、みんなで楽しむことができました。

この後も学習に、行事に集中して取り組み、「ハッピーこくふ！」で、より良い後期になることを願っています。



〈前期最終委員会 10/8〉

前期最後の委員会活動。どの委員会も前期の活動を振り返り、活動のまとめをしていました。この話し合いが、集会での委員長の発表につながっていました。



〈5年 タグラグビー〉

10月7日から鈴木様に来ていただき、タグラグビーの学習をしています。後ろにパスを出すタグラグビーですが、回数を重ねるごとにパス等ボール運びが上手になってきています。